



Organizado por la U. de las Américas premió tres categorías

# Concurso fotográfico sobre identidad y cultura del Biobío tuvo ganadores

Segunda versión del certamen tuvo auspiciosos resultados en su convocatoria.

Un total de 111 participantes y 316 fotografías, en sus tres categorías, reunió la segunda versión del concurso fotográfico "Identidad y cultura del Biobío", organizado por la Universidad de Las Américas, sede Concepción, en el marco del Día de la Fotografía, que cada 19 de agosto se celebra en nuestro país.

La iniciativa buscaba capturar a través de imágenes fijas los espacios, personas, lugares, objetos, actos y situaciones que reflejaran la identidad y cultura del Biobío.

Con ese fin se definieron las categorías: Público General, destinada a residentes de la región mayores de 18 años; Comunidad Udla, para académicos, colaboradores, estudiantes y egresados de la entidad; y Enseñanza Media,

dirigida a jóvenes de primero a cuarto medio.

En Público General, fue premiada la foto "Caleta Tumbes", del ingeniero informático del Hospital de Cañete, Erwin Rosas. "Soy de Cañete y, cuando visito la costa, suelo tomar fotos. Un día, al ver la cantidad de botes en la bahía, pensé: la próxima vez tengo que usar el drone", afirmó sobre la pieza que destaca por su encuadre y composición.

Comunidad Udla el galardonado fue el académico de Derecho, Sebastián Henríquez, por la imagen "Wenupamu Pewen".

"Para mí la inspiración fue la Madre Tierra conectada con el universo, con un cielo donde se junta la Araucanía con la Vía Láctea en la Cordillera de Nahuelbuta, representando parte impor-



"Wenupamu Pewen" fue ganadora en la comunidad universitaria.

tante de la cultura del Biobío", señaló el profesional.

En la categoría Enseñanza Media, Matilda Bravo, estudiante del Colegio Etchegoyen obtuvo el primer lugar por su captura titulada "Plenitud". "La inspiración viene de la vida misma, de

prestar atención a los pequeños detalles de todo lo que nos rodea. Mi familia ha sido una gran influencia, y ganar este concurso fue algo totalmente inesperado para mí", comentó la estudiante, quien se enteró de la noticia mientras estaba en el colegio.